



Limpian lecho del río y aseguran sanciones para quienes boten basura

En Arica hay gente que sigue tirando basura al río San José, razón por la que el municipio dispuso a trabajadores que limpiaron la suciedad que otros propagan sin miramiento alguno.

“Vamos a ser inflexibles en las sanciones con aquellas personas que cometen la estupidez de ensuciar nuestro río San José. Aquellos que sigan ensuciando el lecho del río van a ser severamente sancionados por la municipalidad”, dijo el administrador municipal Arturo Gómez.



DESDE EL MUNICIPIO ANUNCIARON "TOLERANCIA CERO".

Agregó que espera que quienes viven en las cercanías del río no sigan botando basura, como sucedió en el sector cercano a la rotonda Tucapel, donde toneladas fueron levantadas

por equipos de Aseo y Ornato, Seguridad Humana, Emergencia y Turismo Municipal con el apoyo de la Salud Municipal, la ACHS y de organismos no gubernamentales.